



MAURICIO "EL PURO" VALLADARES, REYNALDO "AXE BAHIA" MURILLO Y JUAN "EL RUSSO" ARGUETA, CON LA CABEZA EN EL SALVADOR.

CICLISTAS CON EL PELO CRAZY COLOR

Todo comenzó con una broma durante una entrevista. Los once ciclistas salvadoreños que entrenaron seis meses de este año en Francia nos revelaron su fascinación por teñirse el pelo, y aseguraron, incluso, que se lo pintarían con los colores de la bandera nacional antes de las competencias en los Juegos. Inmediatamente les ofrecimos que El Diario de Hoy patrocinaría la idea, y el jueves pasado, tres valientes nos acompañaron a la Academia Superior de Estética y Belleza. Ojo, no se crea que teñirse el pelo es sólo de aplicar el tinte y ya: Los ciclistas Mauricio 'El Purito' Valladares, Reynaldo 'Axe Bahia' Murillo y Juan 'El Ruso' Argueta pasaron por un severo tratamiento estético que duró dos días de aplicaciones y decoloraciones. El primer día, los atletas pusieron todo el em-

peño y control del dolor que el duro deporte del ciclismo les ha enseñado, todo para tener el orgullo de lucir los colores nacionales. Valladares, que originalmente tenía el pelo rubio, pasó por dos decoloraciones y una tinte blanca para llegar a un rubio tenue, y tuvo que esperar hasta la segunda jornada para recibir el azul bandera. Murillo fue el que menos sufrió, pues con sólo una aplicación del peróxido su cabello terminó con un tono blanco hueso. El segundo día fue fácil 'dibujar' las letras 'ES' a un lado. En cambio, Argueta pasó por un 'mini calvario': Dos decoloraciones seguidas, una aplicación de 'beige' y un tinte azul como broche fueron necesarios para vencer el tono anaranjado original de su cabello. La dueña del salón, Miriam Marroquín, premió su aguante con mimos: 'El Puro' se hi-

zo un manicure y un corte especial en una de sus cejas, 'El Ruso' se tiñó su barba de rubio y a Murillo le hicieron un devastado, todo cortesía de parte del salón. Como broche de oro, llevamos a los ciclistas al Velódromo Nacional, para que fuera testigo de su nuevo 'look' antes de sus hazañas en la pista. Ahí causaron conmoción entre sus compañeros de equipo, la cual continuó cuando ingresaron a las instalaciones de la Villa CABE, donde varias cámaras se posaron en el estilo 'blanquiazul' patrocinado por El Diario de Hoy. Se les aplicó productos italianos de gran calidad, por lo que sus nuevos tonos de cabello se mantendrán, al menos, durante un mes. Para los ciclistas, mejor: Dijeron sentirse felices de no poder sacarse a El Salvador de la cabeza. ¡Suerte, Crazy Color!